
 
 
 

 

FORZA ITALIA 
 

Al Sig. Sindaco Lorenzo Radice 
e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale  

 
 

OGGETTO: BICIPOLITANA INTERROGAZIONE 
Vita 
 

PREMESSO CHE:   

- È da luglio che via Novara vive i disagi del cantiere per la realizzazione della ciclabile 
 
 

DATO CHE: 

- Sono stati soppressi 26 parcheggi 
CONSIDERATO: 

- L’amministrazione ha pubblicamente affermato di voler ripristinare 9 dei 26 parcheggi 

 

 

SI INTERROGANO 

Il Sindaco e la Giunta  
 

1. Circa le motivazioni secondo le quali la Giunta non ha ripristinato il numero di parcheggi 

dichiarato pubblicamente nell’incontro del 23 ottobre con i commercianti e residenti. 

Si chiede risposta orale  
 
Consigliere Letterio Munafò 
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